Los tres poderes

13/11/2024

OPINIÓN



LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



PAQUETE ECONÓMICO 2025: PRÓXIMO VIERNES, MEDIODÍA, DIPUTADOS ALISTAN ENTREGA-RECEPCIÓN; RATIFICAN A ROGELIO RAMÍREZ EN SHCP

72 horas previas al plazo fatal que establece nuestra Ley de leyes, artículo 74, fracción IV, cuarto párrafo, en la Cámara de origen de los proyectos, alistan preparativos para el protocolo del asunto.

Reiteramos, como es inicio de gobierno federal, la titular del Poder Ejecutivo Federal, tiene hasta el 15 de este mes, para enviar a la representación popular de San Lázaro, proyectos de Ley de Ingresos -Miscelánea Fiscal, Ley de Derechos- y el Presupuesto de Egresos de la Federación, así como cifras macroeconómicas que incluyen dentro de las iniciativas, para el ejercicio fiscal del próximo año.

Además, los Criterios Generales de Política Económica.

Es decir, el déficit fiscal -deuda que contempla el régimen de Claudia Sheinbaum Pardo para sus primeros 12 meses de administración-, cotización que estiman para el precio del crudo mexicano de exportación, la paridad peso-dólar y previsiones de crecimiento para el siguiente año.

Cual adelantamos en este espacio, ayer, en entrevista que ofreció el coordinador del grupo mayor, Ricardo Monreal Ávila, expresa que durante la entrega-recepción de los proyectos económicos para 2025, lo recibirán, el presidente en mesa directiva, Sergio Carlos Gutiérrez Luna,

Además, los presidentes de las comisiones que dictaminan el asunto, de Presupuesto y Cuenta Pública así como Hacienda y Crédito Público, que

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

13/11/2024

OPINIÓN



presiden, Merilyn Gómez Pozos y Carlos Alberto Ulloa Pérez, respectivamente; ambos, de Morena.

Desde ayer, como es costumbre, acudieron a las instalaciones del Palacio Legislativo de San Lázaro, demandantes de más presupuesto para sectores públicos en los que trabajan y que el 2025, no los afecte nuevamente la fallida austeridad que tanto pregonó el pasado reciente.

Como los trabajadores de telebachillerato, quienes, cada año, acuden a la Cámara de Diputados y nomás los chocholean, dirían en Coatzacoalcos, Veracruz, y siguen igual de pobreza de salarios, sino es que peor, cada año.

-"Pues cada año se renuevan sus demandas y se atienden. Creo que ya el presidente de la mesa directiva los está atendiendo, por eso hemos tardado en iniciar la sesión, pero hay que actuar con tolerancia y atenderlos".

Ayer, el presidente de los diputados, los recibió y escuchó sus demandas.

Ricardo Monreal, fue claro en decir que Morena en la cámara donde se aprueba Ley de Ingresos y Presupuesto de Egresos de la Federación para el próximo año, no pueden ofrecer lo que no se puede cumplir.

-"Máxime, en un momento en donde el Presupuesto está, no sé, muy ajustado; vamos a verlo a partir de que llegue el documento formal", añade.

Todos aquellos proyectos, reitera Monreal, los entregará el secretario de Hacienda y Crédito Público, al diputado presidente de la Cámara, Sergio Carlos Gutiérrez Luna, quien lo acompañarán los presidentes en las comisiones que dictaminan el paquete económico del siguiente año.

Académicos del telebachillerato, primeros en acudir a Cámara de Diputados, para exigir contemplen más recursos para ese importante sector de la educación en nuestro país.

Ofreció que miembros del grupo parlamentario que coordina, atenderán su petición en la comisión de Presupuesto y Cuenta Pública "y veamos qué podemos hacer". Luego, corrigió e incluyó a la comisión de Hacienda y

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

13/11/2024

OPINIÓN



Crédito Público, en el asunto que plantearon ayer, profesores de educación media superior, por televisión.

Observó que hay que observar las condiciones de los trabajadores en ese sector de la enseñanza, y la comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, tendría que definir qué sí y qué no de las peticiones que plantearon los maestros de telebachillerato, se atienden.

En este contexto de paquete económico 2025, Cámara de Diputados alista el dictamen de ratificación a funcionarios públicos, del sector financiero del país, el secretario de hacienda, Subsecretarios, Servicio de Administración Tributaria, Unidad de Inteligencia Financiera, los cuales, explica el también presidente en Junta de Coordinación Política, deben ratificarse por el pleno, porque es el inicio de sexenio.

Ayer, el dictamen, lo discutió, votó y aprobó el pleno, y el primero al que toma protesta constitucional el diputado Gutiérrez Luna, es al señor Rogelio Eduardo Ramírez de la O, quien próximo viernes, retorna a San Lázaro, para entregar los proyectos de Ley de Ingresos y PEF-2025.

Con 362 votos a favor, del grupo mayor y 89 en contra, el pleno avaló el dictamen que ratifica el nombramiento que hizo a favor del funcionario, la titular del Poder Ejecutivo Federal.

Así como el de Édgar Abraham Amador Zamora, como Subsecretario de Hacienda y Crédito Público; Antonio Martínez Dagnino, Jefe del Servicio de Administración Tributaria; Bertha María Elena Gómez Castro, Subsecretaria de Egresos y Grisel Galeano García, como Procuradora Fiscal de la Federación.

Otros nombramientos que ratificó la comisión de Hacienda y Crédito Público, Armando Ramírez Sánchez, Administrador General de Grandes Contribuyentes del SAT; María del Carmen Bonilla Rodríguez, titular de la Unidad de Crédito Público y Asuntos Internacionales de Hacienda.

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

13/11/2024

OPINIÓN



Fernando Renoir Baca Rivera, titular de la Unidad de Coordinación con Entidades Federativas de la SHCP y el nombramiento del controversial, Pablo Gómez Álvarez, titular de la Unidad de Inteligencia Financiera.

Además, aprueban el nombramiento de Gari Gevijoar Flores Hernández González, como Administrador General de Recaudación de la SHCP; Amelia Guadalupe de León Ortega, Administradora General de Auditoría Fiscal Federal del SAT y el de Ricardo Carrasco Varona, Administrador General Jurídico del SAT.

El diputado Ulloa Pérez, presidente de la comisión de Hacienda y Crédito Público, ponderó la ratificación de altos funcionarios de las finanzas y economía del país, y con visión social, dijo, se puede mantener un país.

Durante la discusión de los nombramientos, el diputado federal de Morena, Carol Antonio Altamirano, resaltó:

-"Vamos a ratificar a Ramírez de la O y a once funcionarios de Hacienda, para que mantengan la estabilidad y la responsabilidad en las finanzas públicas. El voto a favor es un mensaje de seriedad y profesionalismo que se manda a los mercados internacionales".

Por el PAN, la diputada Silvia Patricia Jiménez Delgado, expuso que el grupo parlamentario solicitó que la aprobación de esos nombramientos, se realicen en votaciones por separado; sustentó que votarán en contra, porque se confía en algunas de las propuestas, pero en otras, no.

-"Definitivamente, meter al secretario en la misma bolsa del resto de los funcionarios, es un grave error, pues más de uno, no merece el voto aprobatorio del PAN".

Advierte que desde el grupo parlamentario del PAN, serán escrupulosos vigilantes de cada peso que gaste el gobierno en los próximos seis años y no tolerará que se desvíen miles de millones de pesos de los programas sociales para uso electoral.

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

13/11/2024

OPINIÓN



Como definió que se aspira a unas finanzas públicas donde el endeudamiento sea la excepción y no la regla.

-"Queremos que el Presupuesto sirva para el verdadero desarrollo integral de las familias, la creación de empleos bien remunerados y empresas fuertes que le den solidez a la nación", ofreció la representante del blanquiazul.

Por el PRI, Yerico Abramo Masso, observó que se busca ratificar a los mismos y hay personas, mujeres y hombres, que tienen capacidad, pero faltó el oficio político.

-"En la comisión, hubo faltas al procedimiento parlamentario, porque los dictámenes llegaron una hora 20 minutos antes de la votación y ese fue el motivo por el que le dijimos que no podíamos acompañarlos y que nuestro voto sería en contra".

Acusó que la deuda en este país, sexenio pasado la recibió en 10.5 billones de pesos y la entregan con 16.5 bdp, la más grande deuda en el país.

-"Construyamos una mejor agenda pública y vayamos por un paquete económico que ayude a disminuir marginación social y pobreza y dignifique al país, a todos los estados, sin preferencias, con transparencia".

Raúl Lozano Caballero, adelantó el voto a favor, ratificar a los altos funcionarios de Hacienda, con el compromiso en la transparencia y rendición de cuentas. Exigió un balance entre el ingreso y el gasto.

Que no solo se brinden recursos a política social, también infraestructura carretera, abasto de medicamentos y modernización de escuelas.

-"Es fundamental contar con la capacidad técnica y estabilidad de la economía para tener un crecimiento sostenido, una justicia social y enfrentar retos como el equilibrio fiscal, una correcta administración y gestión de la deuda pública", planteó el representante del MC.

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

13/11/2024

OPINIÓN



Próxima semana, martes o miércoles, considera el diputado Ricardo Monreal, comparece ante el pleno, titular de la SHCP, para explicar el paquete económico del próximo año.

Hasta el momento, se ignora de cuántos billones de pesos, considera la Presidente Claudia Sheinbaum Pardo, el proyecto de Ley de Ingresos, el del gasto público y de cuánto, adquisición de la deuda externa.

Este ejercicio fiscal que termina en diciembre siguiente, Cámara de Diputados y Senadores, aprobaron Ley de Ingresos por 7 bdp, y un déficit por 2 bdp, toda vez que el paquete económico que se autorizó, por 9 bdp.

iCuidado!

EN EL CHACALEO

La cancillería mexicana presentó en Cámara de Senadores, comunicación enla que informa que la Presidente de México, Claudia Sheinbaum Pardo, estará ausente del país, los días, 17, 18 y 19 de noviembre, para participar en la Cumbre de los Líderes del G-20, en Río de Janeiro, Brasil... La mandataria mexicana, será ponente en dos temas, Lucha contra el hambre y la pobreza, y el controversial asunto sobre la Reforma de las Instituciones de Gobernanza global... Siempre sí, apoyaron en Palacio Nacional, a la maestra, María del Rosario Piedra Ibarra, para presidir Comisión Nacional en Derechos Humanos, por un nuevo periodo de 5 años, que comprende del 16 de noviembre de este año, al 15 de noviembre 2029... El Senado, aprobó su nombramiento por 87 votos a favor, de Morena y sus satélites... De inmediato, la impresentable presidenta del órgano defensor, rindió protesta que le tomó el presidente en mesa directiva, José Gerardo Rodolfo Fernández Noroña... Durante la discusión del asunto, el senador del PAN, Gustavo Sánchez Vázquez, exigió que al frente de la CNDH, se debe tener a alguien con autonomía del gobierno. "No podemos tener una comisión callada o sumisa, que esté a la orden de lo que el gobierno le permia actuar o decidir"... Su correligionario, Ricardo Anaya Cortés, recordó que la maestra, hace 5 años, llegó a la CNDH, por medio de un fraude: en lugar de reconocer que

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

13/11/2024

OPINIÓN



votaron 116 personas, mintieron al decir que habían solo votado 114 y eso reducía el número de votos necesarios para que la persona fuera electa... Reiteramos: la dignidad, no tiene precio ni sexenio; la maestra, María del Rosario Piedra Ibarra, ni la tiene ni la conoce... ¡Viva México! ¡Vivaaa!... En la sesión de ayer, diputados federales aprobaron dictamen, que eleva a rango constitucional, la protección y cuidado animal... En la discusión del asunto, diputada Marcela Guerra Castillo, PRI, expresó que la reforma aborda la protección y el cuidado animal, ya que son seres sintientes, pero México, ocupa tercer lugar en Latinoamérica, en el maltrato de los animales... "Era necesario y adecuado, tener una reforma constitucional de esta calado. Por ello, votaremos a favor, pero el siguiente paso será incorporar en la ley, los delitos en eventos o espectáculos; debatir sobre corridas de toros, el transporte, animales de trabajo, sacrificios y experimentación"... ¡Enhorabuena!... Insistimos: quién tiene el poder en Cámara de Senadores, el presidente en mesa directiva o el presidente en Junta de Coordinación Política... Pareciera que, el que influye en muchas de las decisiones en esa representación popular, es el controversial legislador, José Gerardo Rodolfo Fernández Noroña... Dicen que él, fue el cabildero en Palacio Nacional, para que la hija de esa gran activista por los desaparecidos y los derechos humanos, doña Rosario Ibarra de Piedra, gepd, fuera reelecta en la presidencia de la CNDH... ¿A poco Marcelo Ebrard va aplicar aranceles para Estados Unidos, en la exportación de nuestros sabrosos nopales, limón, aguacate, cilantro, tunas, papaya, mole negro de Oaxaca o mole rojo de Puebla, entre otros productos mexicanos? ¿Sí?... Conferencia del Episcopado Mexicano, anuncia nuevo Consejo de Presidencia: Mons. Ramón Castro Castro, Obispo de Cuernavaca, presidente; Mons. Jaime Calderón Calderón, Arzobispo de León, vicepresidente; Mons. Héctor Mario Pérez Villarreal, Obispo Auxiliar de México, secretario General; Mons. Jorge Alberto Cavazos Arizpe, Arzobispo de SLP, Tesorero General; Mons. Roberto Yenny García, Obispo de ciudad Valles, Primer Vocal; Mons. Rutilo Felipe Pozos Lorenzini, Obispo de ciudad Obregón, Segundo Vocal... Esos cargos en la Iglesia Católica, para el trienio 2024-2027... ¡Enhorabuena!... Brutal, criminal inflación, narco

Los tres poderes

PÁGINA

FECHA

13/11/2024

SECCIÓN

OPINIÓN



inflación, diría el diputado Rubén Ignacio Moreira Valdez, al alza, jy falta diciembre!, cuando consumo obligatorio en fin de año, "empuja" más ese flagelo... Realmente, precios de frutas, verduras y legumbres, en el "pico" de incremento, por kilo, pieza, manojo o docena... ¡La papaya! ¡La piña!, y no se diga kilo de otros productos del campo, de primera necesidad, a precios inaccesibles para millones de mexicanos... No se diga los precios del litro de gasolina y diesel... ¡Cuidado!... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... Visita el sitio https://los3poderes.com/... Redes Sociales... YouTube: juanlopezmiguel59... Instagram: juan3poderes...

Twitter: @JuanLopezMiguel